

**PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN TUNAI
DENGAN MENGGUNAKAN APLIKASI QASIR
PADA TOKO TELADAN**



TUGAS AKHIR

OLEH :

SEKAR AYU LIDIANI PUTRI

NIM 21031015

PROGRAM STUDI DIPOLMA III AKUNTANSI

POLITEKNIK HARAPAN BERSAMA

2024

HALAMAN PERSETUJUAN

Tugas Akhir yang berjudul :

PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN TUNAI
DENGAN MENGGUNAKAN APLIKASI QASIR PADA TOKO TELADAN

Oleh mahasiswa :

Nama : Sekar Ayu Lidiani Putri

NIM : 21031015

Telah diperiksa dan dikoreksi dengan baik dan cermat. Oleh karena itu pembimbing menyetujui mahasiswa tersebut menempuh ujian tugas akhir.


Tegal, 15 Juli 2024

Pembimbing 1



Ariffa Yasmin, S.E, M.Si., Ak., CA.
NIPY. 09.017.335

Pembimbing 2



Imam Hasan, S.Pd., M.Pd. CAAT., C.TT.
NIPY. 02.021.485

HALAMAN PENGESAHAN

Tugas Akhir yang berjudul :

PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN TUNAI
DENGAN MENGGUNAKAN APLIKASI QASIR PADA TOKO TELADAN

Oleh :

Nama : Sekar Ayu Lidiani Putri
NIM : 21031015
Program Studi : Akuntansi
Jenjang : Diploma III

Dinyatakan lulus setelah dipertahankan di depan Tim Penguji Tugas Akhir Program
Studi Akuntansi Politeknik Harapan Bersama Tegal.

Tegal, 31 Juli 2024

1. Dr. Yeni Priatna Sari, SE., M.Si., Ak., CA.
Ketua Penguji
2. Aryanto, SE., M.Ak.
Anggota Penguji I
3. Imam Hasan, S.Pd., M.Pd. CAAT., C.TT.
Anggota Penguji II



Mengetahui
Ketua Program Studi,



Dr. Yeni Priatna Sari, SE., M.Si., Ak., CA
NIPY. 03.013.142

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN TUGAS AKHIR

Dengan ini saya menyatakan bahwa karya tulis dalam bentuk Tugas Akhir ini yang berjudul "PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN TUNAI DENGAN MENGGUNAKAN APLIKASI QASIR PADA TOKO TELADAN", beserta isinya adalah benar-benar karya saya sendiri.

Dalam peulisan Tugas Akhir ini saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara yang tidak sesuai dengan etika yang berlaku dalam masyarakat keilmuan sebagaimana mestinya.

Demikian pernyataan ini untuk dapat dijadikan pedoman bagi yang berkepetingan, dan saya siap menanggung segala risiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran atas etika keilmuan dalam karya tulis saya ini, atau adanya klaim terhadap keaslian karya tulis saya ini.

Tegal, 15 Juli 2024

Yang membuat pernyataan



Sekar Ayu Lidiani Putri

NIM 21031015

**HALAMAN LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Program Studi DIII Akuntansi Politeknik Harapan Bersama,
yang bertandatangan di bawah ini, saya :

Nama : Sekar Ayu Lidiani Putri

NIM : 21031015

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Prodi Akuntansi Politeknik Harapan Bersama Hak Bebas Royalti Non Eksklusif (*Non Exclusive Royalty Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN TUNAI DENGAN MENGGUNAKAN APLIKASI QASIR PADA TOKO TELADAN

Dengan Hak Bebas Royalti non eksklusif ini Program Studi DIII Akuntansi Politeknik Harapan Bersama berhak menyimpan, mengalih-mediakan/formatkan mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya ke internet atau media lain untuk kepentingan akademik tanpa perlu meminta ijin dari saya selama mencantumkan saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Prodi DIII Akuntansi Politeknik Harapan Bersama, segala bentuk ketentuan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak cipta karya ilmiah saya ini.

Demikian surat pernyataan ini saya buat sebenarnya

Tegal, 15 Juli 2024

Yang membuat pernyataan



Sekar Ayu Lidiani Putri

NIM 21031015

HALAMAN PERSEMBAHAN

Tugas Akhir ini saya persembahkan untuk :

1. Kedua orang tuaku yang setiap saat mendoakanku agar diberi kelancaran dalam segala hal dan senantiasa memberikan dukungan, nasihat, motivasi, dan penyemangat dalam pembuatan Tugas Akhir ini.
2. Diriku sendiri Sekar Ayu Lidiani Putri, yang mampu bertahan menghadapi semua hal yang terasa sulit dan mampu berjuang melawan segala rintangan dalam pembuatan Tugas Akhir ini.
3. Adiku Arini Dwi Yulianti Putri yang telah ikut serta dalam mendukung dan menyemangati setiap langkahku dalam proses pembuatan Tugas Akhir ini.
4. Sahabatku Alfiyah Dinda Febriyani dan Avva Khauliya Amelda yang telah memberikan uluran tangan dan senantiasa memberikan semangat dalam pembuatan Tugas Akhir ini.
5. Bapak Hastana Putra dan Ibu Erlawati Hadisoewono selaku pemilik Toko Teladan yang telah memberikan kesempatan saya untuk melakukan penelitian.
6. Teman-teman semua kelas E atas usaha dan kerja kerasnya berjuang bersama menuntaskan perkuliahan ini.

HALAMAN MOTO

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan yang lain)”
(QS. Al-Insyiroh : 6-7)

“Dunia itu tempat berjuang, istirahat itu di surga”
(Syekh Ali Jaber)

“Lelah itu pasti, namun menyerah itu bukan solusi”
(Sekar Ayu Lidiani Putri)

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kami panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir dengan judul “Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Tunai Dengan Menggunakan Aplikasi Qasir Pada Toko Teladan”

Tugas Akhir ini diajukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat guna mencapai gelar Ahli Madya (A.Md) pada Program Studi Diploma III Akuntansi Politeknik Harapan Bersama Tegal.

Penulis menyadari akan keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki dalam penyusunan Tugas Akhir ini baik dari segi penyusunan, bahasa, maupun penulisannya. Oleh karena itu penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam pembuatan Tugas Akhir ini. Kemudian dalam kesempatan ini penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada yang terhormat :

1. Bapak Agung Hendarto, SE., MA. selaku Direktur Politeknik Harapan Bersama Tegal, yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas untuk memperoleh pendidikan formal di Politeknik Harapan Bersama
2. Ibu Dr. Yeni Priatna Sari, SE., M.Si., Ak., CA. selaku Ka. Prodi DIII Akuntansi Politeknik Harapan Bersama Tegal, yang telah memberikan arahan, dukungan, dan fasilitas yang diperlukan selama menempuh studi di Politeknik Harapan Bersama.
3. Ibu Arifia Yasmin, SE., M.Si., Ak., CA. sebagai Dosen Pembimbing I yang senantiasa membantu, memberi arahan, dan membimbing saya dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Bapak Imam Hasan, S.Pd., M.Pd. CAAT., C.TT. sebagai Dosen Pembimbing II yang senantiasa membantu, memberi arahan, dan membimbing saya dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

5. Bapak Arief Zul Fauzi, S.Pd., M.Pd. sebagai Dosen Wali kelas E yang senantiasa membantu dan memberi arahan saat menghadapi kesulitan dalam perkuliahan ini.
6. Kedua orang tua yang setiap saat mendoakanku agar diberi kelancaran dalam segala hal dan senantiasa memberikan dukungan, nasihat, motivasi, dan penyemangat dalam pembuatan Tugas Akhir ini
7. Semua pihak yang namanya tidak bisa disebutkan satu per satu, yang telah membantu dan mendukung pembuatan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini jauh dari kata sempurna, karena masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penelitian ini. Oleh karena itu, mohon maaf atas segala kekurangan dan kelemahan yang ada. Penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Tegal, 15 Juli 2024



Sekar Ayu Lidiani Putri
21031015

ABSTRAK

Sekar Ayu Lidiani Putri. 2024. *Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Tunai Dengan Menggunakan Aplikasi Qasir Pada Toko Teladan*. Program Studi Diploma III Akuntansi. Politeknik Harapan Bersama. Pembimbing 1: Arifia Yasmin; Pembimbing II: Imam Hasan.

Kemajuan teknologi informasi yang sangat pesat telah mengubah berbagai aspek operasional bisnis, termasuk dalam pengelolaan transaksi penjualan di sektor ritel. Seiring dengan ini, penggunaan aplikasi berbasis komputer seperti Qasir menjadi semakin penting untuk memastikan efisiensi dan akurasi dalam pencatatan penjualan. Penelitian ini berfokus pada evaluasi efektivitas penggunaan aplikasi Qasir dalam mengelola transaksi penjualan tunai di Toko Teladan, sebuah toko ritel yang membutuhkan solusi manajemen yang andal dan efisien. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif, di mana data dikumpulkan melalui berbagai teknik, termasuk wawancara mendalam dengan staf penjualan, observasi langsung terhadap operasional sehari-hari aplikasi, serta analisis mendetail terhadap dokumentasi catatan penjualan. Data primer diperoleh melalui wawancara yang fokus pada pengalaman, persepsi, serta kepuasan staf dalam menggunakan aplikasi Qasir, sementara data sekunder dianalisis dari jurnal penjualan tunai dan laporan penjualan sebelumnya. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan aplikasi Qasir memberikan peningkatan signifikan dalam berbagai aspek operasional toko. Proses pencatatan penjualan, yang sebelumnya rentan terhadap kesalahan manusia, kini menjadi lebih terstruktur, akurat, dan sistematis dengan adanya fitur-fitur canggih dalam aplikasi. Pengelolaan produk, pencatatan daftar harga, serta pembuatan nota penjualan dapat dilakukan dengan lebih mudah dan cepat, yang pada gilirannya mempermudah pengecekan hasil penjualan harian dan mengurangi kesalahan dalam pencatatan nota penjualan secara drastis. Selain itu, aplikasi Qasir memungkinkan pemantauan stok barang secara real-time, yang sangat bermanfaat dalam pengambilan keputusan strategis dan operasional. Keseluruhan hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa penggunaan aplikasi Qasir tidak hanya meningkatkan akurasi dan efisiensi dalam transaksi penjualan tunai, tetapi juga mendukung pengelolaan toko yang lebih efektif, efisien, dan adaptif terhadap perubahan dinamika pasar, sehingga memberikan keunggulan kompetitif yang signifikan dalam lingkungan bisnis yang semakin kompetitif.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Aplikasi Qasir, Penjualan Tunai

ABSTRACT

Putri, Sekar Ayu Lidiani. 2024. *Implementation of a Cash Sales Accounting Information System Using Qasir Application at the Teladan Store. Accounting Associate Degree Study Program. Politeknik Harapan Bersama. Advisor: Arifia Yasmin; Co-Advisor : Imam Hasan.*

The rapid advancement of information technology has significantly transformed various aspects of business operations, including sales transaction management in the retail sector. In line with this, using computer-based applications like Qasir has become increasingly essential to ensure efficiency and accuracy in sales recording. This study evaluates the Qasir application's effectiveness in managing cash sales transactions at Teladan Store, a retail store that requires reliable and efficient management solutions. The research method used is descriptive quantitative, with data collected through various techniques, including in-depth interviews with sales staff, direct observation of the daily operation of the application, and detailed analysis of sales record documentation. Primary data were obtained through interviews focusing on the experiences, perceptions, and satisfaction of the staff in using the Qasir application, while secondary data were analyzed from existing cash sales journals and sales reports. The findings of this study indicate that implementing the Qasir application has brought significant improvements in various operational aspects of the store. The sales recording process, which was previously prone to human error, has become more structured, accurate, and systematic with the application's advanced features. Product management, price list recording, and the creation of sales receipts can be carried out more easily and quickly, facilitating daily sales checks and drastically reducing errors in sales receipt recording. Additionally, the Qasir application enables real-time monitoring of inventory, which is highly beneficial for strategic and operational decision-making. Overall, this study concludes that using the Qasir application enhances accuracy and efficiency in cash sales transactions and supports more effective, efficient, and adaptive store management in response to changing market dynamics, thereby providing a significant competitive advantage in an increasingly competitive business environment.

Keywords: *Accounting Information System, Qasir Application, Cash Sales*

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL.....	i
HALAMAN PERSETUJUAN.....	ii
HALAMAN PENGESAHAN.....	iii
HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN TUGAS AKHIR.....	iv
HALAMAN LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS	v
HALAMAN PERSEMBAHAN	vi
HALAMAN MOTO.....	vii
KATA PENGANTAR.....	viii
ABSTRAK	x
<i>ABSTRACT</i>	xi
DAFTAR ISI	xii
DAFTAR TABEL.....	xiv
DAFTAR GAMBAR	xv
DAFTAR LAMPIRAN	xvii
BAB 1 PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang Masalah.....	1
1.2 Rumusan Masalah	5
1.3 Tujuan Penelitian.....	6
1.4 Manfaat Penelitian	6
1.5 Batasan Masalah.....	7
1.6 Kerangka Berpikir	7
1.7 Sistematika Penulisan	10
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	12
2.1 Sistem Informasi	12
2.2 Sistem Akuntansi.....	16
2.3 Sistem Informasi Akuntansi	18
2.4 Sistem Informasi Penjualan.....	20

2.5 Sistem Penjualan Tunai	20
2.6 Aplikasi Qasir	24
2.7 Penelitian Terdahulu.....	31
BAB III METODE PENELITIAN.....	34
3.1 Lokasi Penelitian.....	34
3.2 Waktu Penelitian	34
3.3 Jenis Data	34
3.4 Sumber Data.....	35
3.5 Teknik Pengumpulan Data	36
3.6 Metode Analisis Data	37
BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN.....	41
4.1 Gambaran Umum Objek Penelitian	41
4.2 Hasil Penelitian	42
4.3 Pembahasan.....	61
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN.....	67
5.1 Kesimpulan	67
5.2 Saran.....	68
DAFTAR PUSTAKA	70
LAMPIRAN.....	72

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu.....	31
Tabel 4. 1 Daftar Transaksi Sebelum Menggunakan Aplikasi Qasir	42

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. 1 Kerangka Berpikir	9
Gambar 2. 1 Tampilan Beranda.....	26
Gambar 2. 2 Transaksi	27
Gambar 2. 3 Kelola Produk.....	28
Gambar 2. 4 Kelola Outlet	29
Gambar 2. 5 Kelola <i>Staf</i>	30
Gambar 4. 1 Menu Buka Aplikasi Qasir	47
Gambar 4. 2 Tampilan Menu Daftar	48
Gambar 4. 3 Menu Pendaftaran	48
Gambar 4. 4 Menu Verifikasi	49
Gambar 4. 5 Menu Loading Screen	50
Gambar 4. 6 Menu profile.....	50
Gambar 4. 7 Sistem Informasi Akuntansi Pencatatan Daftar Harga Barang Dagang dengan Aplikasi Qasir	51
Gambar 4. 8 Tampilan Menu Kelola Produk pada Aplikasi Qasir.....	52
Gambar 4. 9 Tampilan Menu Input Harga Produk pada Aplikasi Qasir	52
Gambar 4. 10 Flowchart Sistem Informasi Akuntansi Pencatatan Persediaan Barang Dagang dengan Aplikasi Qasir	53
Gambar 4. 11 Tampilan Menu Kelola Stok.....	54
Gambar 4. 12 Tampilan Menu Jumlah Persediaan pada Aplikasi Qasir	54
Gambar 4. 13 Tampilan Menu Penyesuaian Stok pada Aplikasi Qasir.....	55
Gambar 4. 14 Tampilan menu kelola stok pada toko offline	55
Gambar 4. 15 Flowchart Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas dengan Aplikasi Qasir	56
Gambar 4. 16 Tampilan Beranda pada Aplikasi Qasir.....	57
Gambar 4. 17 Tampilan Menu Input Barang pada Aplikasi Qasir.....	57
Gambar 4. 18 Tampilan Total Tagihan	58
Gambar 4. 19 Tampilan Metode Pembayaran dan Transaksi Berhasil	58
Gambar 4. 20 Tampilan Daftar Riwayat Transaksi	59

Gambar 4. 21 Tampilan struk pembelian	59
Gambar 4. 22 Tampilan Kendala Koneksi Internet.....	63
Gambar 4. 23 Tampilan Keterbatasan Fitur Laporan Penjualan	64
Gambar 4. 24 Tampilan Manajemen Data	65
Gambar 4. 25 Tampilan Iklan dan Promosi.....	66

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Transkrip Wawancara.....	72
-------------------------------------	----